

Kraft übernimmt den Vorsitz

USCHLAG ■ Vor sieben Jahren hatte er sich aus persönlichen Gründen aus der Kommunalpolitik verabschiedet, jetzt ist er wieder im Kommen, der einstige Uschläger Ortsbürgermeister Dagobert Kraft. In der jüngsten Jahreshauptversammlung der SPD-Ortsgruppe Uschlag/Dahlheim übernahm Kraft wieder den Vorsitz, nachdem der bisherige Amtsinhaber Gerald Virnau seinen Rücktritt erklärt und seine Teilnahme an der Versammlung abgesagt hatte. Trotzdem erteilte die Versammlung ihm sowie dem gesamten Vorstand Entlastung.

Vorstandswahlen

Bei den Vorstandswahlen wurden Volker Kullmann und Carsten Teller gleichberechtigte Stellvertreter des Vorsitzenden. Als Schriftführer wurde Tobias Teller und als Vertreter Gerhard Lührig gewählt. Als Beisitzer kamen Regina Hempel, Brigitta Teller, Siegfried Bönsch, Albert Büthe, Rainer Herbold, Alfred Ellenberger und Gustav Kniep in den erweiterten Vorstand. Delegierter für den Ortsbeirat wurde Volker Kullmann.

Rettungswache

Unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes entwickelte sich eine rege Diskussion über die geplante Änderung der Friedhofsgebührensatzung und über den möglichen Abzug der Rettungswache aus Uschlag, die vom Arbeiter-Samariter-Bund betrieben wird.

Außerdem gab Ortsbürgermeister Siegfried Bönsch einen Kurzbericht über das Geschehen im vergangenen Jahr und über Aufgaben, die in diesem Jahr anstehen. (til)